

„Die ganze Welt ist durchzogen von Adern der Liebe,  
von Strömen der Zuwendung, trotz aller  
Schreckensmeldungen.

Weil es diese Liebe gibt, dürfen wir vertrauen.  
Wir dürfen uns hineinwagen in die Zuwendung.“

(Ulrich Schaffer)

Wir stellen unsere Treffen um:

Wir bieten zukünftig

zweimal im Jahr ein Trauercafé an:

Sonntag, 2. März 2025 um 15 Uhr

Sonntag 23. November 2025, um 15 Uhr

im Ev. Gemeindehaus Glashütten.

Für die Planung ist es schön, wenn Sie jeweils  
eine Woche vorher im Pfarramt Bescheid geben.

Sie dürfen aber auch spontan kommen.

Seien Sie behütet.

Anja Herath und Stefanie Krauß